

COMMUNIQUÉ

Les attentats terroristes qui ont eu lieu le 13 novembre 2015 à Paris et dans la région parisienne sont des crimes ignobles et lâches.

Les Amis de la Fondation pour la Mémoire de la Déportation condamnent ces actes abominables qui ont frappé la France.

Notre association assure les familles des victimes de son soutien.

En ce moment dramatique et face à la barbarie, nous appelons à l'unité nationale, pour la défense des valeurs et des principes de la République et de sa devise : "Liberté, égalité, fraternité".

PARIS, le 14 novembre 2015